

Pillule Alpha



**COMMENT DATER
COMME UN ALPHA ?**

INTRODUCTION

Tu viens d'aborder une femme dans la rue ou sur les réseaux. Tu as fixé un rendez-vous pour se voir et tu te poses souvent les questions suivantes :

Dois-je l'inviter à diner ? Dois-je l'inviter à prendre un verre ? Dois-je l'inviter chez moi ?

Tu sais mon gars, quand un homme connaît la nature féminine, leur psychologie, leur façon de penser, de faire. Savoir ce qui les attire, etc..., tout devient facile, tu arrives à prendre l'avantage dans la relation et sortir ta masculinité. Ce qui l'amènera à sortir sa féminité.

Le "game du dating" est beaucoup plus facile si tu as ton "chez toi", ta propre maison, ta propre voiture, ton propre salaire.

Les femmes ont beaucoup de respect pour les hommes qui travaillent dur, qui se bougent le cul. Mais elles ne respectent pas les hommes qui sont fauchés, qui demandent de l'argent à leurs parents ou qui ne font rien de leur vie.

BOUGE-TOI LE CUL!

Tu sais comme c'est facile quand tu te bouges le cul, mon frère. Tu le sais vraiment ?

Tu sais, cet ebook n'est pas pour les gars du lycée. C'est pour les gars à partir de la vingtaine ou plus qui se posent toujours la question de :

"Devrais-je l'inviter à dîner ?" "Devrais-je l'inviter à prendre un verre ?" "Je ne sais pas où l'emmener ?"

Laisse-moi te poser cette question : Pourquoi tu t'inquiètes des femmes alors que tu es fauché comme pas possible, tu n'as aucun revenu, tu n'as pas de travail, tu n'as pas de voiture, et tu n'as pas ta propre maison ? Pourquoi tu t'inquiètes de savoir où emmener une femme ?

Tu devrais plutôt te demander pourquoi tu es fauché, pourquoi tu es gros, pourquoi tu n'es pas en forme, pourquoi tu n'as pas d'argent qui rentre, pourquoi tu n'as pas ta propre voiture, pourquoi tu n'as pas ta propre maison. C'est de ça que tu devrais t'inquiéter.

Pas pourquoi elle t'a laissé tomber. Tu ne devrais pas t'inquiéter de savoir si tu dois l'emmener dîner !

Laisse-moi te dire quelque chose mon pote, nous, les hommes, ne pensons pas : *"Dois-je l'emmener dîner ou pas ?"* Au lieu de cela, je pense : *"Je suis un homme de valeur, je travaille dur pour avoir la vie que j'ai aujourd'hui! Je ne vais pas t'emmener à un restaurant. Qui es-tu ? ! Tu ne rends pas ma vie meilleure, JE rends ta vie meilleure. Alors pourquoi devrais-je t'emmener dîner ? Le mérites-tu ?"*

C'est l'état d'esprit de l'abondance que tu devrais avoir avec mais tu n'as pas l'état d'esprit de l'abondance parce que tu vis toujours avec ta mère, tu n'as pas ton propre salaire, tu n'as pas ta propre voiture, tu n'as pas confiance en toi, ton estime de soi est très faible, tu essayes de t'adapter aux autres, Tu es UN BÊTA.

Si tu n'as rien à lui offrir d'autre qu'un rendez-vous, si tu n'as pas un monde dans lequel elle peut entrer, si tu n'as pas de but, alors vas-y.

Vas-y et emmène-la à un rendez-vous.

Ton but est : *"J'ai besoin de la rendre heureuse. J'ai besoin de l'emmener à un dîner"*.

Au lieu de : *"J'ai besoin d'augmenter mon argent. J'ai besoin d'augmenter ma valeur marchande sexuelle"*

Je dois devenir plus précieux pour les gens, pour le public. Je dois être respecté et respectueux envers les gens. J'ai besoin d'avoir mon propre berceau".

C'est en se bougeant le cul, en te mettant en priorité en tant qu'homme qu'une femme sera heureuse avec toi. Sache-le!

FAIS EN SORTE D'AVOIR TA PROPRE MAISON AVANT DE PENSER À SORTIR AVEC UNE FILLE ! ÇA REND LES RENCONTRES, LE "GAME DU DATING" 10X PLUS FACILES.

Disons que tu rencontres une nana sur Tinder et que tu as l'occasion de l'inviter chez toi pour un verre. Même si ce n'est pas un endroit sympa, au moins tu as un endroit.

Tu sais que tu as une salle de cinéma dans ta maison ? Ça s'appelle le SALON. Tu as une grande télé, Netflix, une ps4 (ou ps5).

Tu peux avoir des bonbons. Tu peux avoir du popcorn dans le tiroir. Tu peux même avoir du vin. Tu peux tout avoir chez toi.

Arrête de penser à la pénurie. Tu devrais toujours vouloir prendre la meuf à la maison. C'est le but d'un rendez-vous, mon gars. Si tu n'as pas ta propre maison, alors où vas-tu l'emmener ? Dans un parc ? Chez ta mère ? Je veux dire, ça pourrait marcher, mais tu penses honnêtement qu'une meuf va se sentir à l'aise pour avoir des relations sexuelles dans la maison de ta mère ? Tu penses vraiment que c'est confortable pour elle ? Le but de l'exciter sexuellement et de la séduire, c'est de s'assurer qu'elle est à l'aise. Dis-moi comment pourrait-elle être à l'aise dans la maison de ta mère ?

Tu n'as pas les bonnes priorités. Mets de l'ordre dans ta vie. Fais-toi de la thune et aie ta propre maison. Bouge ton gros cul paresseux, mon frère.

C'est le meilleur conseil que je puisse te donner :

Obtiens ce que tu veux! Dans ta propre maison, tu as ce que tu veux. Tout est à toi. Tu as ta propre nourriture. Tu peux cuisiner. N'attends jamais une femme pour qu'elle vienne cuisiner pour toi. Les femmes adorent la nourriture.

Ton berceau est le meilleur endroit pour tirer si tu vois ce que je veux dire.

Et si elle ne veut pas baiser la première fois, arrête d'être assoiffée à ce sujet. Calme-toi ! Ce sera une autre fois quand elle viendra.

Parce que quand elle vient, elle te donne un accès et en disant : "Je veux que tu me sortes les tripes." Moi je sais qu'elle va me laisser les sortir parce que quand elle vient chez moi, ma maison... l'odeur est bonne et masculine. J'ai une très bonne odeur masculine d'eau de Cologne et de bougies que les femmes adorent.

Quand elle vient chez toi, elle peut voir ce que tu aimes. Tu as peut-être des posters de Marvel ou DC-Comics, elle verra que tu es un grand fan.

Quand elle rentre dans ta maison, ça doit la faire réfléchir, se demander "Qu'est-ce que tu fais?" ou "Qu'est-ce que tu aimes?"

Tu vois à quel point tu peux être hypergame. Une femme ne sera jamais à l'aise de te rencontrer dans la maison de tes parents même si ils ne sont pas à la maison le jour du rendez-vous.

Tu n'as pas ta propre voiture mais tu viens d'acheter les nouvelles paires de NIKE ou le dernier iPhone.

Je vois littéralement des gars sur Instagram acheter des paires de NIKE neuves et ne pas avoir de voitures.

Tu veux juste frimer et montrer à tes potes que tu as le dernier iPhone ou les nouvelles écharpes à 300€ et continuer à vivre chez maman mais pour acheter une voiture ou avoir ta propre maison, tu ne veux pas! Après, tu crois que tu vas attirer des jolies filles.

Tu sais comment une femme se sent bien quand elle demande à un gars s'il a sa propre baraque et qu'il répond "Oui" ?

Tu peux dire quelque chose comme : *"Bien sûr que j'ai mon propre appartement, c'est quoi cette question ? tu as l'habitude de côtoyer des gamins, toi. Tien mon numéro. Appelle-moi, envoie-moi un texto de temps en temps. On peut se rencontrer à ma maison un de ces quatre, boire quelques verres, vibrer, passer un bon moment."*

Qu'est-ce que tu penses qu'elle va dire ? "Non ?"

C'est trop facile, mon pote. Tu rends ça trop compliqué. Je te le dis, c'est facile quand on est bien organisé. C'est dur quand tu n'es pas bien organisé.

Au lieu d'investir dans des chaussures et d'investir dans des femmes et d'investir dans des rendez-vous en tête à tête

Investis dans une voiture, investis dans une maison. N'achète pas une maison tout de suite, mais investis dans ton propre business.

Comme ça tu as quelque chose de tangible, qui a de la valeur. Comme ça tu as les attributs d'un homme de grande valeur et ensuite tu auras la confiance d'un homme de grande valeur.

Comment peux-tu être un homme de grande valeur si tu vis avec ta mère ou si tu n'as pas ta propre voiture ?

Tu ne peux même pas passer à l'étape suivante de ta vie. Tout ce que tu fais c'est te plaindre de la nature féminine.

Si cette meuf ne veut pas venir dans ta baraque, qui en a quelque chose à foutre ? Tu t'en fous! Tu as d'autres chats à fouetter que de penser à ça "*Putain, pourquoi elle n'a pas accepter de venir chez moi*". Ce sont les bêtas qui disent ça.

La clé pour sortir avec quelqu'un, pour dater une femme c'est d'avoir sa propre piaule et que les femmes viennent dans ton monde.

Il n'y a pas de meilleur sentiment qu'une nana qui te suce la bite dans ta propre maison, au lieu d'avoir peur de se faire prendre par ta mère. T'imagines la scène ? Mon Dieu.

Maintenant, il y a quelques exceptions à la règle. Peut-être que tu es à l'école et que la plupart de ton temps est occupé par l'école. Les filles de ton école ne s'attendent pas à ce que les gars de l'école aient leur propre baraque donc ce n'est pas la même chose. Les jeunes filles ne pensent pas à ça.

POUR LES MECS QUI N'ONT PAS ENCORE DE MAISON ...

Je pense aussi à toi, qui n'a pas encore de maison, je vais te dire comment un alpha (à en devenir) date.

Il faut vraiment que tu arrêtes de proposer des rendez-vous aux femmes. Tu dois changer cette façon de penser :

"Je vais aller à un dîner et m'asseoir en face d'elle et elle va m'interviewer et je vais lui prouver pourquoi je suis un bon compagnon".

Cela ne marche pas, cela ne te donne pas le résultat que tu souhaites.

Ce que tu devrais faire à la place pour créer une alchimie plus rapidement avec les femmes, pour savoir si vous avez une connexion encore plus rapidement -> J'ai une liste de choses que tu devrais faire au lieu de l'emmener dîner en tête à tête à un restaurant :

1) Invite-la à s'entraîner dans ta salle de sport :

Au lieu de l'emmener là où elle a l'habitude d'aller. Au lieu de l'emmener dans un restaurant chic, elle s'est bien habillée, vous vous asseyez en face d'elle, vous ne vous parlez même pas, il y a des blancs, c'est gênant, quel malaise!
Va faire du sport avec elle, c'est mieux.

Tu sais ce qui se passe quand le corps fait de l'exercice, il produit de la dopamine.

Si tu emmènes une fille pour la première fois faire de l'exercice avec toi, elle t'appréciera encore plus :

- Tu franchis la barrière du toucher encore plus vite.
- Vous faites quelque chose ensemble, vous transpirez ensemble.

Pour toi, les rendez-vous devraient être l'occasion d'essayer de savoir si cette fille a sa place dans ta vie.

Tu devrais être un gars qui fait de la musculation mon pote.

Arrête de penser au sexe pendant une seconde, je sais que tu es excité et que tu veux te la faire mais réfléchis à la question de savoir si tu veux passer plus de temps avec cette fille après aujourd'hui (le jour du rdv).

La raison pour laquelle les gars sont si contrariés par les rendez-vous est qu'ils font ce que tout le monde leur dit de faire, ils ne changent pas les choses, ils emmènent les filles à des dîners, des restaurants, elles les utilisent pour leur attention et le restaurant et elles rentrent chez elles avec le gars qu'elles aiment vraiment.

Lorsque tu l'emmènes à la salle de sport, tu étais tactile, elle a besoin d'aide, tu lui montres comment faire l'exercice, tu brises la barrière du toucher, vous riez, tu la séduis avec ton corps.

Je te promets que tu feras une meilleure impression sur une fille qu'un dîner en tête-à-tête.

Elle en a ras-le-bol des restaurants : *"Oh mon Dieu, c'est reparti pour un autre dîner en tête à tête"* voilà ce qu'elle se dit.

Par contre avec toi elle se dira : *"Ce type veut aller s'entraîner, pourquoi ne veut-il pas m'inviter à dîner ? Il doit avoir un peu de respect pour lui-même. Il veut me faire entrer dans sa vie. C'est excitant. Cela change des restaurants ennuyants. Il ne m'emmène pas dîner dans l'espoir de me convaincre"*.

2) Invite-la au bowling ou à la piscine :

Il faut vraiment que tu arrêtes d'aller au restaurant au premier rendez-vous. Ce sont les conneries de la société pour traiter les femmes comme des stars. Finalement, tu te fais manipuler et elles te traitent comme un fan.

Dis-lui : *"Allons jouer au bowling. Allons voir ce que tu sais faire"* J'aime faire circuler l'esprit de compétition. *"On va faire deux ou trois parties de bowling. Voyons si tu peux me battre"*. Toujours en gardant ton cadre masculin. Ces choses comptent plus pour les femmes que d'aller au restaurant et lui tirer la chaise.

Emmène-la nager dans un parc aquatique, dis-lui que tu adores la piscine, les parcs aquatiques. Amuse-toi, puis allez bronzer en tapant la discute quelques instants, puis rentrer dans l'eau etc...

Après ça, tu peux l'emmener manger un bout si tu veux, pourquoi pas ? Une femme doit mériter le restau !

Après si tu n'es pas cet homme masculin, qui a confiance en lui et qui a un beau physique, il est inutile de lui dire qu'elle doit mériter quoi que ce soit.

Conclusion:

N'emmène jamais une meuf dans un restaurant au premier rendez-vous! Emmène-la plutôt dans ta salle de sport, au bowling, à la piscine ou pourquoi pas dans un évènement sportif ?

Ramène-la dans ton monde à toi, elle sera contente de pénétrer ton monde.

Si une meuf te dit : *"Oh, pourquoi on va là ? Pourquoi on fait ça ? Pourquoi on va au bowling, pourquoi on va à la gym alors que tu pourrais m'emmener au restaurant ?"* Elle n'est pas intéressée par toi!

Une meuf qui est intéressée par toi ne s'en soucierait pas. Elle s'en fiche! Tout ce qu'elle veut c'est apprendre à te découvrir, elle veut juste être à tes côtés.

Si elle veut que tu la ramènes au restaurant au lieu de la ramener dans ton monde, c'est parce qu'elle veut que tu gaspilles ton temps et ton argent pour elle alors que tu ne sais même pas si tu es intéressé encore ou si tu l'apprécies.

Le rendez-vous est pour l'un et l'autre de savoir s'il y a une alchimie entre vous.

Elle peut choisir et décider qui elle laisse entrer dans son corps. Toi tu peux choisir et décider à qui tu consacres ton temps et ton argent.

Voilà, ça c'était pour aider les jeunes ou ceux qui n'ont pas encore leur propre maison. N'oublie pas que la chose la plus importante pour date une meuf c'est d'avoir sa maison et l'inviter chez toi. Ton vrai monde c'est chez toi, à la maison.